

Naissances et Décès

Cartes de remerciements,
En Mémoire de, avis de mariage,

REMERCIEMENTS

Nous désirons remercier tous les bons amis qui ont envoyé fleurs, paniers de fruits, cadeaux, cartes, lettres, ont téléphoné et visité pendant que Kathleen a été hospitalisée au Barrie Memorial, à l'hôpital Général de Montréal et au Centre de Convalescence de Montréal. Leurs prières et souhaits ont été du plus grand secours. Aussi à tous les médecins et infirmières aux trois hôpitaux un grand merci. Ce fut grandement apprécié. Dieu vous bénisse tous.

Kathleen et Walter Bidwell.